Noviembre mujer

Conmemoración del 25 de noviembre en el Centro Cultural Soka

"la máxima participación de la mujer, en igualdad de condiciones con el hombre, en todos los campos, es indispensable para el desarrollo pleno y completo de un país, el bienestar del mundo y la causa de la paz".

Declaración de la CEDAW

El 25 de noviembre se conmemora internacionalmente el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer que, a propuesta de República Dominicana, Naciones Unidas aprobó en 1999. La violencia contra las mujeres ha sido objeto de atención por parte de este organismo internacional desde hace décadas. De entre los muchos avances que ha impulsado se encuentra la *Declaración contra la eliminación de todas las formas de discriminación contra las mujeres* (CEDAW, por sus siglas en inglés), aprobada en 1979 por la Asamblea General e implementada a partir de 1981. Desde entonces muchos países, entre ellos España en 1984, la han suscrito y tratan de avanzar hacia una igualdad real entre mujeres y hombres, libres de relaciones de violencia.

La SGI, como organización cuyos valores concuerdan con los recogidos en esta declaración, ha llevado a cabo numerosos actos de sensibilización en materia de igualdad de género. En las propuestas de paz que Daisaku Ikeda, su presidente, presenta ante Naciones Unidas anualmente, tanto la igualdad de género como el empoderamiento de las mujeres son objetivos centrales para el logro de una sociedad basada en la justicia global y en la paz.

Por segundo año consecutivo el día de lucha contra la violencia de género se conmemorará en el Centro Cultural Soka. Concha Roldán Panadero ofrecerá la conferencia titulada "Teoría y práctica: el combate cotidiano contra la violencia de género" el viernes 14 de noviembre a las 19 h. La entrada será libre hasta completar aforo.



Concha Roldán

Concha Roldán es desde 2008 directora del Instituto de filosofía del CSIC, donde también ejerce su labor como profesora de investigación. Sus líneas de interés principales, así como sus numerosas publicaciones, han girado en torno a la filosofía moderna, la llustración alemana, la filosofía de la historia, la ética y la filosofía políticas, y los estudios aplicados de género. Preside la Sociedad española Leibniz (SeL) y la Asociación Española de Ética y Filosofía Política (AEEFP) y es vocal en la Junta Directiva de la Red de Género GENET y de la Red española de Filosofía (REF). Es también investigadora principal del proyecto europeo "Philosophy of History and Globalization of Knowledge. Cultural Bridges Between Europe and Latin America" (WORLDBRIDGES) y del I+D "Prismas filosófico-morales de las crisis" (PRISMAS).

Mesa redonda en la Universidad Carlos III de Madrid

La Cátedra de Teología y Ciencias de las Religiones "Ignacio Ellacuría" de la Universidad Carlos III de Madrid (UC3M) ha convocado una mesa redonda acerca de "La violencia de género en las religiones". En ella participará Eva Borreguero, profesora de Ciencia Política en la Universidad Complutense, y experta en hinduismo. Asímismo, la Soka Gakkai de España ha sido invitada a compartir su experiencia sobre cómo una religión puede desarrollarse en favor de la igualdad y de los derechos de las mujeres. La mesa redonda se celebrará el 25 de noviembre de 16 a 18 h. en el Aula Adoración de Miguel del Campus de Leganés.

Soka Gakkai Internacional (SGI) es una asociación integrada por noventa entidades con presencia en ciento noventa y dos países y territorios. En bien de sus miembros y de la sociedad en su conjunto, centra sus actividades en el desarrollo de las potencialidades humanas que nutren la esperanza, el coraje y la acción altruista.

Enraizados en la filosofía revitalizadora del budismo Nichiren, los miembros de la SGI comparten el compromiso de promover la paz, la cultura y la educación. El ámbito y la naturaleza de las actividades que llevan a cabo en cada país varían de

acuerdo con la cultura y circunstancias locales. Todas se basan, no obstante, en una comprensión común de los lazos que unen la felicidad individual con la paz y el desarrollo de toda la humanidad.

Como organización no gubernamental vinculada formalmente a las Naciones Unidas, la SGI está activa en los campos de la ayuda humanitaria y la educación, centradas en la paz, el desarrollo sostenible y los derechos humanos.

Soka Gakkai de España está inscrita en el Registro de Entidades Religiosas del Ministerio de Justicia con el número 267-SG Es miembro de:



Soka Gakkai Internacional www.sgi.org/es/



Federación de Comunidades Budistas de España www.federacionbudista.es



Coordinadora Catalana d'Entitats Budistes www.ccebudistes.org



Asociación para el Diálogo Interreligioso de la Comunidad de Madrid www.adimadrid.com

